



Anfragenbeantwortung

19. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Finanzausschusses am 02.05.2022

6.1. Wechsel Straßenlaternen in der Arndtstraße

Herr M. Thier möchte wissen, warum in der Arndtstraße beim Hortneubau vier noch funktionsfähige Straßenlaternen gewechselt wurden und ob dies bei den Kosten mit eingeplant sei.

Die Anfrage wird schriftlich beantwortet.

Antwort der Verwaltung:

Im Zuge des Neubaus der Außenanlagen für den Hortneubau wurde an der Stelle der ehemaligen Busausfahrt für den neuen Eingangsbereich eine Parkbucht zum Kurzhalten für das Bringen und Abholen der Kinder geplant. Dafür musste auch der Gehweg entsprechend angepasst werden. Bei den Schachtarbeiten wurde festgestellt, dass die Straßenbeleuchtung noch über alte Kabel versorgt wird. Außerdem mussten für die neu angelegte Parkbucht die Leuchtenstandorte neu festgelegt werden. Beim Neuaufbau der Leuchten war es aus Gewährleistungsgründen notwendig neue Masten zu verwenden.

Die Kosten werden zu einem Teil durch die Außenanlagen des Hortneubaus und zum anderen durch die Bauunterhaltung der Straßenbeleuchtung übernommen. Die Kosten waren sowohl bei der Investition des Hortneubaus als auch beim Tiefbauamt bei der Unterhaltung der Straßenbeleuchtung eingeplant und abgestimmt.

Tomas Blümel